

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.069. CEUTA VIERNES 28 DE NOVIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimo

MAGNIFICO DISCURSO DEL Dr. RADIO

En la recepción que ofreció anteayer, celebró el triunfo de los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional

«Dirigiendo la política internacional frente al «caso español» sepultado en la ONU, y esparciendo la cultura hispánica por todos los ámbitos del mundo



Madrid, 27.—En la recepción ofrecida ayer por la Embajada argentina, el Sr. Radio pronunció el siguiente discurso:

«Excmos. Sres. ministros, señores: Traigo escritas estas cuartillas, hechas más con el corazón que con el cerebro, para que mañana no pueda decirse de estas sinceras palabras que la amarga verdad de la hora que tiene actualidad de cine lo que el viento se llevó».

No se escape el propósito de reunir en esta mesa a cuanto de lo más ponderable tiene la diplomacia y la cultura de España y podemos celebrar en pequeño círculo de familia el triunfo de los ministros que representan a la misma con sus más positivos valores: Alberto Martín Artajo y José Ibáñez Martín. El uno dirigiendo la política internacional frente al «caso español» sepultado en la ONU con honras de funeral, y además haciendo que las cenizas de los padres del general José San Martín, que abandonaron el reposo de sus sepulcros españoles para reencontrarse en simbólica ceremonia en las de su hijo, sean este día el nexo fraterno entre España y la Argentina, cuyas hielos se bifurcan a través de la línea del Gran Capitán y que hoy, despojado de los justos recelos de la época se nos aparece como algo que une más que nos separa. El otro, conduciendo y apoyando, esparciendo la cultura hispánica por todos los ámbitos del mundo ante doscientos millones de seres que hablan el mismo idioma, sienten las mismas inquietudes, se organizan con las mismas ideas y rezan en la misma lengua.

Ambos son merecedores de nuestra mayor consideración porque si ha sido clara, varonil, valiente, la postura argentina en la Conferencia de la ONU, trazando derroteros, y marcando jalones en la etapa, no lo ha sido menos la gallarda, la estóica, la serena actitud del español, aislado, menospreciado por los que no le comprenden, pero orgullosos de su origen, saliendo de que estaba en la verdad y de que a la larga y a la postre triunfaría con el voto de los que han puesto la nobleza de su corazón por encima de las miserias humanas.

Este es el motivo del ideal humano para el que he citado a los hombres más representativos de la diplomacia y de la cultura, sencilla ofrenda de cariño de un embajador amigo que trajo en sus manos, hace casi un año, la antorcha argentina de la verdad y de la jus-

tiicia y que no ha trepidado un solo día en mantenerla encendida para que alumbrase con luz clara y transparente la figura de España a los cuatro puntos cardinales.

Por eso, porque no desaparece esta verdad, porque —como dijera nuestro gran presidente Perón— donde otros se pusieron el sol en los dominios del más poderoso monarca de la tierra, deberá sobrevivir su cultura inmortal, porque el cariño de los hijos para los padres sea emblema de eternidad, yo brindo, señores, por España y por la Argentina, por sus dos Jefes de Estado, por los señores ministros que me han dispensado este grato momento de mi vida, por la diplomacia y la cultura española y por la paz del mundo, donde esperamos pueda reinar por siempre y para siempre el amor.—D. G. P.

No hay progresos en la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores

Volvieron a repetir los respectivos puntos de vista expuestos en la reunión de Moscú

Molotov obstruyó la propuesta francesa para la creación de una Comisión alemana de fronteras

Londres, 27.—El ministro soviético de Asuntos Exteriores, Molotov, ha obstruido hoy en la reunión del Consejo de los ministros del Exterior de las cuatro grandes potencias, la propuesta francesa para la creación de una comisión alemana de fronteras, que cambió de prematura.

En la sesión no se hicieron progresos y los ministros se limitaron a repetir sus respectivos puntos de vista expuestos ya en la Conferencia de Moscú.

La propuesta francesa fue apoyada por Gran Bretaña y Estados Unidos, después de que Bidault puso en guardia contra los peligros que entrañaba una Alemania superpoblada.

El ministro francés leyó una larga declaración, en la que propuso:

1.—Que no haya transferencias en masa de población a Alemania.

2.—Que se den garantías de seguridad a los vecinos de Alemania.

Señaló especialmente los peligros futuros de una Alemania superpoblada. Se mostró partidario de que la cuestión de las fronteras alemanas preceda al Tratado general de Paz, pues sería inútil hablar del Tratado sin conocer de modo preciso el área del país de que va a tratarse. Aseguró que, para la incorporación del Sarre a la esfera económica francesa, se tuvieron en cuenta los deseos de la población. Insistió en que las cuestiones de Alemania están ligadas a las cuestiones de seguridad y pidió que los reajustes de la frontera francoalemana, pedidos por Francia en Moscú, sean discutidos en la actual sesión.

Molotov reconoció la importancia del trazado de fronteras, pero hizo notar que esa es sólo una parte del problema.

FRANCIA HACIA EL DESASTRE

EL GOBIERNO RECURRIRA A LA fuerza solo en último extremo

El general Montrelay resulta herido en un atentado

París, 27.—Representantes de los funcionarios oficiales están reunidos en estos momentos para decidir si han de ir o no a la huelga. En el primer caso dejarán de trabajar dos millones de personas y quedará paralizada toda la vida administrativa del país.

Continúan inactivos los puertos, las fábricas de automóviles, las industrias metalúrgicas, las textiles y las químicas. Las escuelas permanecen cerradas y los servicios ferroviarios funcionan muy restringidamente. En la capital, los servicios de Correos, teléfonos y gas están atendidos por algunos empleados.

El Gobierno anuncia que por falta de papel, los periódicos se publicarán a partir de mañana con una sola hoja.

En la Asamblea, el independiente derechista, Charles Sarre, recientemente expulsado del M. R. P., por adherirse al general De Gaulle, declaró que es necesario convocar elecciones generales, pues Francia no tiene más esperanza que esa para resolver la crisis actual.

El radical socialista, Vincent Badie, cuyo partido está representado en el Gobierno, anunció que no votará la confianza al Gabinete y dijo estar convencido de que la mayoría con que cuenta el Gobierno Schuman es frágil y provisional.

El comunista Rechet, en un discurso de 15 minutos, atacó constantemente al Gobierno por apoyar el plan Marshall que en su opinión servirá para elevar el nivel de la industria alemana.

Otros seis diputados tienen pedida la palabra, por lo que se supone que el debate continuará mañana.

Entre tanto, los periódicos de

la noche predicen un desastre nacional si la situación presente se prolonga algunos días más.

«Le Monde» dice que el país y especialmente las clases trabajadoras se están exponiendo a que sea empleada la fuerza. Añade que si persiste la dictadura que se ejerce sobre el proletariado «llegará un momento en que todas las clases sociales del país sufrirán las consecuencias».

En el despacho de Schuman se asegura que el Gobierno hará cuanto esté en su poder para permitir a los obreros que la deseen continuar trabajando.

Dentro del movimiento obrero se va agudizando la división entre huelguistas y antimotores y la capacidad para huelguista y amenaza con estallar abiertamente entre los ferroviarios y obreros de las fábricas.

Los miembros de la C. G. T., no comunistas, intensifican su resistencia a los planes de huelga general.

La Federación de obreros católicos ha anunciado por su parte esta noche que acepta completamente el plan de aumento de sueldo ofrecido por el Gobierno. Dicha Federación ha pedido a todas sus afiliadas que vuelvan a la tarea.—EFE.

Atentado contra el general Montrelay

Burdeos, 27.—Las autoridades militares anuncian que el general Raoul Montrelay jefe de las fuerzas aéreas de esta zona, ha resultado gravemente herido en un atentado.

Las autoridades militares se niegan a dar detalles de este intento de asesinato.—EFE.

Detención del agresor del general Montrelay

Burdeos, 27.—Ha sido detenido por la Policía el autor del crimen contra el general Montrelay, después de que éste hizo dos disparos contra sus perseguidores.

Las autoridades se niegan a revelar la personalidad del criminal.

El general está herido, pero no de gravedad, como se dijo en las primeras noticias.—EFE.

El Sindicato de Servicios Públicos vota contra la huelga inmediata

París, 27.—El «Comité Nacional de Servicios Públicos» que agrupa once uniones sindicales nacionales, con más de dos millones de miembros, han votado esta noche contra la huelga inmediata.

Votaron, en contra de la huelga inmediata seis uniones, cuatro a favor y una se abstuvo.—EFE.

Una declaración de Schuman

París, 27.—El presidente del Consejo francés, Robert Schuman, ha declarado esta noche en la Asamblea que el Gobierno recurrirá a la fuerza sólo en último extremo.

En su declaración acerca de la huelga que está paralizándose la vida de Francia, advirtió que serán castigados todos los actos de sabotaje. Agregó que la decisión de elevación de salarios del Gobierno es solamente una parte del programa gubernamental y que será seguida de otras medidas para mejorar la situación de los obreros. Las huelgas —prosiguió— se están convirtiendo en el método habitual de presentar reclamaciones y cualquier país que siga por este camino caerá en la anarquía. El Gobierno que permite esto no es digno de tal nombre.—EFE.

Los rojos españoles emigrados enmudecen.

Ha dejado de oírse la emisión radiofónica «La voz de España combatiente»

Nueva York, 27.—«La voz de España combatiente», emisión radiofónica de una hora diaria que desde hace años mantenían en Nueva York los rojos españoles emigrados, ha dejado de oírse.

La estación emisora «Weyla», de Brooklyn, que efectuaba dicha emisión, ha sido vendida al diario «Newark Star», de Nueva Jersey, que ha cancelado el contrato que tenía aquella con los rojos españoles. EFE.

APOLO

Hoy sesión continua desde las 5. Un formidable estreno. Exclusiva Cabrera. Presenta la fantástica película:

LA VIDA FUTURA

Una producción espectacular, inolvidable, asombrosa, emocionante, del productor ALEXANDER KORDA

Próximamente: LOS MAJOS DE CADIZ por Imperio Argentina. SERENATA ESPAÑOLA por Juanita Reina.

ATENCION El próximo día 3 de diciembre Gran acontecimiento Presentación en escena de la máxima estrella de la canción y el cine

ESTRELLITA CASTRO Con su espectáculo MULTICOLOR 1947 Reserve sus localidades

Cine Astoria

JADU

ULTIMO DIA HOY

A causa de la restricción eléctrica las sesiones serán continuas y empezarán con el siguiente horario: 6'30, 8'30 y 10'30.

Mercurio Films presenta un gran éxito de Technicolor con TUFON Dorothy Lamour, Robert Preston.

TARDE DE TOROS Con los ases del torero Domingo próximo: MEXICANA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 28 de noviembre viernes. Santos Gregorio III, Papa; Santiago de la Marca, confesor; Mennigotto, Urbano, Félix, obispos; Rufa, Sostenes, Esteban el Joven, mártires; Bto. José Pignatelli, S. J. Rito simple. Ornamentos verdes.

ADORACION NOCTURNA Bañana sábado a las 10 y 30 de la noche, celebrará el turno tercero de la Adoración Nocturna, su Vicaría del presente mes, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la que se aplicará por el eterno descanso del alma de don José Meléndez Bonet (q. e. p. d.)

EL TRIDUO DE LA MEDALLA MILAGROSA Ayer terminó en la iglesia de Santa María de los Remedios, el triduo que con toda solemnidad se ha celebrado en dicho templo en honor de la Virgen de la Medalla Milagrosa.

LABOR SOCIAL

En el Sindicato local de Pesca, se hace entrega de donativos a la viuda de un productor marineru

En la tarde de ayer, en el Sindicato Local de Pesca, tuvo lugar el acto de entrega a la viuda del productor Francisco Mancilla Rodríguez, motorista de la embarcación "María y Juana", que falleció asfixiado a bordo de la citada embarcación al regreso de la pesca, de un importante donativo en metálico enviado por la Delegación Nacional de Sindicatos para su entrega a dicha señora.

Al mismo tiempo se fue entregado otro de igual cantidad por el señor Patrón Mayer de la Cofradía de Pescadores de Ceuta, con lo cual dicho Organismo se sumaba a tan laudable gesto de nuestras dignísimas autoridades en favor de los productores españoles, encuadrados en los Sindicatos de la nueva España.

El jefe local del Sindicato de la Pesca, camarada Chico Vuello, hizo entrega de ambos donativos pronunciando unas emocionantes palabras a las que al acto, haciendo resaltar la labor protectora de nuestra Revolución Nacional en favor de los productores españoles.

Asistieron al acto el jefe local del Movimiento camarada Arizala; el asesor jurídico del Sindicato; el segundo comandante Militar de Marina, en representación del ilustre señor Comandante Militar de Marina; al presidente de la Cofradía de Pescadores y el segundo comandante de la misma.

El acto, dentro de su sencillez, resultó altamente emocionante, habiéndose acabado con profundo afecto, la labor de la Delegación Nacional de Sindicatos y Sindicato Local de Pesca, así como la de la Cofradía de Pescadores.

PRODUCTOR:

Votando en las Elecciones Síndicas cumple con un deber de buen español y garantiza que tus aspiraciones tengan un valedor.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha ha tenido a bien imponer un arresto de QUINCE DIAS a ruanimad MOHAMED BEN ASSE: KADFR CEUTI por estafa de setenta y cinco pesetas a un militar con el juego prohibido de las "tres cartas". Ceuta, 27 de noviembre de 1947.

EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes: Don Antonio Roca Fernández; don Julián Rosende y Martín de Barbadillo, gerente de "Yberróla" S. A.; don Carlos Cazalla Verdier, fiscal local de Precios; don Miguel González Galofre; don Carlos González Galofre; don Lázaro Mora; don Juan Sáez Sánchez.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 789

EN CALIDAD, PRECIO Y SABOR

La iglesia se vio durante los tres días, llena de fieles y a la misa de Comunión general celebrada ayer por la mañana, concurren igualmente muchísimos devotos de la Virgen que se acercaron a recibir el Pan de los Angeles.

SANTORAL PARA MAÑANA 29 de noviembre, sábado. Vigilia del Apóstol San Andrés. Santos Saturnino, obispo; Sinesio, diácono; Parménio, Florentino, Blas, Demetrio, mártires; Huminada, virgen. Rito simple. Ornamentos morados.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS-CALVARIOS El retiro de las Marias de los Sagrarios-Calvarios se celebrará hoy, en la capilla de las Religiosas Adoradoras, teniendo lugar los actos a las ocho menos cuarto de la mañana y cuarto y treinta de la tarde.

Delegación Sindical de Ceuta

PROCLAMACION DE CANDIDATOS

Tienen que proponer candidatos las categorías profesionales que integran las Juntas sociales, a sea:

- a) El personal directivo. b) El personal técnico. c) El personal administrativo. d) Los obreros especialistas. e) Los obreros no calificados.

Ceuta 27 de noviembre de 1947. El Presidente de la Junta de Elecciones, Justo Arizala.

TERCIO DUQUE DE ALBA

SEGUNDO DE LA LEGION

MAYORIA

Por el presente se encarga al suministro de PESCADOS, CARNE, VERDURAS Y FRUTAS, para las fuerzas de este Tercio durante todo el Ejercicio Económico de 1948.

Todo aquel Industrial que le interese tomar parte en el mismo remitirá al Teniente Coronel Mayor condiciones y precios en pliego debidamente cerrado antes de las doce horas del día 4 del mes de diciembre del año en curso.

El importe de este anuncio será a prorrateo entre los adjudicatarios.

Asimismo depositarán como fianza la cantidad de DIEZ MIL PESETAS para responder al contrato.

Riffien, 26 de noviembre de 1947.

El Teniente Coronel Mayor, Ange Enríquez Larrondo. V. B.

El Coronel Primer Jefe G. Yañeo.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana Teléfono 7-9-9

FINO ALMINA, siempre el mejor

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los comerciantes de ultramarinos, comestibles y abaceras, para que en los días que se señalan, y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Día 27. — Establecimientos números 1 al 70.

Día 28. — Establecimientos números 71 al 140.

Día 29. — Establecimientos números 141 en adelante.

Ceuta, 26 de noviembre de 1947.

EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 758.3; Temperatura máxima a las 13'0: 20.2; Temperatura mínima a las 15'30: 13.8; Temperatura media: 16.5; Humedad relativa media: 63%; Lluvia caída en las 24 horas: 0.5; Dirección dominante del viento: S. O.; Velocidad media del viento: 36 Kilómetros; Horas de sol: 6'30; Estado del cielo: nuboso; Estado del mar: gruesa.

CARTELERA de CERVANTES

HOY NO HAY CINE

Mañana sábado el más gracioso estreno de la temporada. Bixa a raudales con



El film más gracioso que ha salido de los Estudios de Hollywood.

PROXIMAMENTE la producción Universal

LA PRIMERA DAMA por Ginger Rogers y David Niven.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Arico facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

COMPRARIA moto seminueva. Dirigirse Alameda 1.

SE VENDE oficina. Razón Administración.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

Enseñanzas

IDIOMAS, Contabilidad, Preparación para Comercio. Razón esta Administración.

CONTABLE Titulado varios años práctica, ofrécese. Razón este Periódico.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdidas

MEDALLA patino y meda de San José inscripción "Requerido de tus padres". Gratificaré devoción esta Administración.

Varios

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

SOSA cáustica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

Table with columns for product names (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS Puros) and prices in pesetas.

LA DIRECCION

AMAYA TINTORERIA MECANICA Teléfonos 685 y 686

PARA LOS NECESITADOS DE CEUTA

S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general don José Enrique Varela, envía a la Delegación Gubernativa, VEINTICINCO MIL PESETAS

Serán destinadas a la suscripción abierta por el Excelentísimo señor don Francisco del Valle Marín, con objeto de entregar bolsas de Navidad a los pobres de nuestra ciudad

De nuevo un gesto humanitario nos hace tomar la pluma para traer a las páginas del Diario los sentimientos generosos de nuestro querido Alto Comisario de España en Marruecos, Excmo. señor don José Enrique Varela Iglesias.

En muchas ocasiones hemos tenido el orgullo de ser los primeros en traer las gratas nuevas para la Ciudad. Hoy, una vez más, somos los pregoneros alegres de este desprendimiento, de este hecho lleno de sincero amor hacia los pobres de Ceuta, que el teniente general de las dos aureadas, hace suyo.

Es para nuestro pueblo, un motivo más de sincera alegría el saber que el teniente general Varela no lo olvida. No se nos oculta las múltiples preocupaciones que su elevado cargo le deparan, por lo que hemos de tener más en cuenta y reconocer como de un mayor valor, esos minutos que dedicó a firmar una orden para que a nuestros necesitados llegue un donativo que representa la suma de veinticinco mil pesetas. Mil gracias darán nuestros necesitados, nuestros pobres, al

caballero que rige los destinos de la Alta Comisaría. Nosotros, haciéndonos eco de esas gratitudes sinceras, queremos renovar nuestra adhesión hacia la persona del teniente general, a la que damos las gracias con esa sinceridad que no admite más que el sincero leonismo de una frase, tantas veces oída por él:

Mi general: ¡Gracias!

Según nos informó ayer S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, las veinticinco mil pesetas que ha tenido a bien S. E. el Alto Comisario remitir a la citada Delegación, serán destinadas a incrementar la suscripción con destino a la confección de bolsas de Navidad para nuestros necesitados.

Elo nos llena de profunda satisfacción, ya que así, los pobres de Ceuta podrán gozar de las festividades de esos días en que nace el Niño Dios, mientras en los Cielos se desea paz a los hombres de buena voluntad.

MODAS

Lys

Todo abrigo de pieles anticuado puede ser reformado por poco dinero

Consulte a nuestra sección de peletería

TECNICOS

Por vuestra preparación intelectual, tenéis una responsabilidad mayor que la de cualquier otro trabajador. Cumpid vuestro deber de electores.

El Dr. Arce sale para Buenos Aires

Informará a su Gobierno sobre las reuniones de la ONU

Flushidg Meadows, 27.—El delegado permanente de la Argentina en la ONU, doctor Arce, saldrá mañana viernes, por vía aérea, para Buenos Aires.

El doctor Arce informará al Gobierno argentino sobre la reunión de la Asamblea general que está a punto de terminar sus tareas.—EFE.

SEÑORA:

Si quiere una Colonia que hueja a limpio Use "DUCAL" Su exquisito perfume refresca y tonifica, su alta graduación alcohólica la hace antiséptica y persistente como ninguna otra. 1/4 de litro 15, litro 60 pe setas. "Perfumería Roma" Gervantes, 8. Tel. 889.

Termina sus sesiones la Asamblea de Federaciones de Prensa

Guillen Salaya hizo un historial de la labor desarrollada

Sevilla, 27.—Durante la reunión de la Asamblea de Federaciones de Prensa, el subjefe del Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas, señor Guillén Salaya, hizo un prolijo historial de toda la labor del Sindicato, en relación con la Federación de Asociaciones de Prensa.

Varios asambleístas propusieron diversas iniciativas que fueron consideradas por la Asamblea. Se acordó que los periodistas apartados de la profesión, involuntariamente, si reingresan dentro de un período de cinco años, entrarán en pleno disfrute de los beneficios y mejoras establecidos.

Se dió un voto de confianza al Consejo directivo de la Federación de Asociaciones de Prensa para designar la ciudad en la que se celebrará la próxima Asamblea.—CIFRA.

La Asamblea de Prensa termina sus sesiones

Sevilla, 27.—La Asamblea general de Prensa ha terminado sus sesiones de trabajo, en la reunión final, después de haber sido aprobadas las dos últimas ponencias del orden del día.

Se hicieron ruegos y preguntas con intervención de representantes de la mayoría de las Asociaciones de Prensa. Esta parte de la Asamblea ha transcurrido dentro del mayor interés.

El marqués de Luca de Tena ha enviado a don Víctor de la Serna, presidente del Consejo ejecutivo de la Asamblea Nacional de Prensa, un afectuoso telegrama de gratitud por el recuerdo que tuvo en la reunión de apertura de la Asamblea para su padre, don Torcuato Luca de Tena, y para la obra que éste realizó en la Prensa al servicio de España.—CIFRA.

Molina S. L. Electricidad Juvelería loza y cristal Papeles pintados

Anúnciese en EL FARO

Delegación de Industria de Ceuta

AVISO

Resultando insuficiente las medidas restrictivas del consumo de energía eléctrica publicada por esta Delegación de Industria, los días 23 y 25 del actual se hace preciso establecer nuevas importantes restricciones, en tanto duren las actuales dificultades, y en la forma siguiente:

Día 29 de noviembre. De 7'30 a 9'00 horas tendrán servicio los sectores de Morro, Hadú, Otero, General Mola, Sesenta, Muelle Alfau y San Antonio.

De 9 a 10'30 horas Corte total de servicio.

De 10'30 a 13'00 horas tendrán servicio los mismos sectores anteriormente citados.

De 13'00 a 14'00 horas Corte total De 14'00 a 15'30 horas tendrán servicio los mismos Sectores anteriormente citados.

De 15'30 a 17'00 horas Corte total del servicio.

De 17'00 a 23'00 horas tendrán servicio los Sectores de Central, Brecha, Muelle España, Puntilla, Mixto, Príncipe, Loma Larga, Palera y Benzú.

De 23'00 a 7'30 horas del día siguiente, el servicio será total.

Día 30 de Noviembre. De 7'30 horas a 9'00 tendrán servicio los Sectores, Central, Brecha, Muelle España, Puntilla, Mixto, Príncipe, Loma Larga, Palera y Benzú.

De 9'00 a 10'30, Corte total.

De 10'30 a 13'00 horas, tendrán servicio los mismos Sectores anteriormente citados.

De 13'00 a 14'00 horas, corte total.

De 14'00 a 15'30 horas, tendrán servicio los mismos Sectores anteriormente citados.

De 15'30 a 17'00 horas corte total.

De 17'00 a 23'00 horas tendrán servicio los Sectores de Morro, Hadú, Otero, General Mola, Sesenta, Muelle Alfau y San Antonio.

De 23'00 a 7'30 horas, del día siguiente, servicio total.

MES DE DICIEMBRE. Los días impares habrá el mismo servicio, que el día 29 de Noviembre, y los días pares, igual que el día 30 de Noviembre.

NOTAS.—Con el fin de ordenar un mejor aprovechamiento de las disponibilidades del fluido eléctrico, se hace público:

- 1.º—No se utilizará la energía eléctrica para Usos industriales desde las 19.00 a las 23'00 horas, salvo en aquellas industrias como las Panaderías, cuyo trabajo habitual es nocturno.
2.º—Se insiste una vez más en la imprescindible necesidad de que tanto los establecimientos públicos como los particulares restrinjan al mínimo indispensable, su consumo de energía eléctrica.

Ceuta 27 de noviembre de 1947 EL INGENIERO JEFE INT.º

Detenciones en Copenhague

Una banda se dedicaba a pasar alemanes clandestinamente a otros países

Copenhague, 27.—La Policía danesa anuncia la detención del jefe del servicio de limpieza de minas del Reich en Dinamarca, teniente Günther Topfke, de 35 años de edad, durante las pesquisas para detener a los miembros de una banda que se dedicaba a enviar a América a hombres de ejército alemanes. Topfke, de nacionalidad alemana, fue detenido ayer, junto con otros seis alemanes. Las investigaciones realizadas demuestran que han pasado de contrabando a Dinamarca y luego a Suecia y otros países a 130 fabricantes e industriales.—EFE

INOLVIDABLE ASOMBROSA EMOCIONANTE SENSACIONAL VEALA HOY EN APOLO

UNA GIGANTESCA PRODUCCION DE Alexander Korda LAVIDA FUTURA H.G. WELLS que señala los limites de la imaginación humana

LOS DEPORTES

Como están nuestros rivales

El San Fernando que nos visita el domingo, no tuvo suerte ante la Electromecánica, fallando además su línea media

Muchos se han sorprendido a ver ese empate que en Madaraga obtuvo la Electromecánica cordobesa frente a un "San Fernando" que pasado mañana vamos a ver evolucionar en Alfonso Murube, queriéndose conducir de todo ello que el equipo isleño ha dejado de ser un pelagrosísimo adversario.

Nada más lejos de la realidad. Si bien es cierto que a imagen y semejanza de nuestro titular, no ha logrado aún euajar, dejando además de ser invulnerable en su terreno de Madaraga donde sobrepasa su tremenda facilidad rematadora, que su empate frente a los "eléctricos" cordobeses no dice en realidad la verdadera potencialidad actual de nuestros próximos rivales. Informes fidedignos que poseemos concretan que la Electra jugó un gran partido, que el San Fernando tuvo mala suerte en un primer tiempo en que debió decidir el resultado y que una deficiente actuación de su línea media frenó el normal rendimiento de todo el equipo isleño. Esto, solo esto, es lo que justifica ese 2 a 2 de Madaraga. Que no debe servir de optimismo ni de confianza excesiva a nuestro representante en la competición, el San Fernando sigue siendo el mismo equipo de siempre, tierno en sus filiales los mismos elementos de la pasada temporada y el encontrarse situado en terreno pedregoso le han de impulsar a jugarlo todo fuera. Donde ha de recuperar esos dos puntos que se le llevaron el Huelva y la Electra.

En resumen, podemos decir que el adversario de pasado mañana no es el que era en su terreno, pero continúa siendo tan peligroso como siempre fuera de él. Y recorden los lectores que hace unas jornadas perdió tan solo por 3 a 2 en Larache, donde nuestro titular lo hizo por 5 a 1.

Este es el once que alineó el pasado domingo: Suárez; Peralas, Carrasco; Claudio, Reyes, Mejías; Pepín; Chispa, Crías Aler y Hernández.

Todas clases de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

Grandes cambios en el ataque

centí que se las verá con el

San FERNANDO

Se da también como probable el debut en las filias locales del ex-madridista Alonso II

No dió aún el equipo titular con una línea delantera que además de una perfecta ligazón y buen juego, brilla por su velocidad de acción y eficacia. Las muchas modificaciones y ensayos llevados a cabo en esta línea, que a su misión de marcar goles, ha de unir la tarea de arropar la línea eje merced a la acción volante de sus interiores, no dieron hasta aquí el resultado apetecido.

Pero el club representativo no cede en sus propósitos de poseerla. Se sabe en posesión de magníficos elementos y de un instante a otro realizará su incorporación el buen interior Alonso II, que perteneció al Real Madrid. Lo que puede solucionar el grave problema.

Frente al San Fernando, pues, el equipo, alineará un ataque bastante distinto del que batiera al Calavera y sucumbiera en Larache. Se da como probable el debut de Alonso II y se habla de otros cambios importantes con objeto de dar una mayor eficacia a nuestra línea más avanzada. Un ensayo más, ciertamente. Pero que pudiera resultar acertado dada la incorporación de tan buen interior como es el ex-madridista, así como por esos cambios que se tienen proyectados y que nos es conveniente concretar hasta que Marín los confirme.

Una vez más por lo tanto y sin reparar en sacrificios, los hombres que tienen a su cargo la dirección de nuestro conjunto representativo se han lanzado a la siempre dura y penosa empresa de una costosa adquisición y a la adopción de medidas conducentes a que nuestra delantera posea un mejor juego y una mayor efectividad que hasta aquí, decisión que, si

tenemos en cuenta los escasos recursos del club, no deja de ser nuestro mejor aplauso el agradecimiento de toda la acción. La que debe cooperar también en la medida de sus fuerzas. Llenando de bote en bote nuestro recinto deportivo para que a esa adquisición de Alonso II, sigan otras no menos importantes y de las que todos sabemos anda necesitado el equipo "merengue". Pasó ya lo de Larache y ahora la preocupación principal debe ser el confiar en que aquello no se repita y recuperemos todo el terreno perdido. Que puede comenzar a recuperarse pasado mañana. Frente a ese San Fernando que nos visita.

Técnicos:

Las empresas os exigen una responsabilidad en la función que, muchas veces, no os compensa. Teniendo vuestros representantes en las Juntas Sindicales podéis hacer valer vuestros derechos.

LA ESMERALDA
COMPRAS: BRILLANTES, ORO
PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAÑOLA 11

UNA GIGANTESCA PRODUCCION DE
Alexander Korda
LA VIDA FUTURA
H.G. WELLS
que señala los límites de la imaginación humana

Inolvidable
Asombrosa
Emocionante
Sensacional

Veala HOY en
APOLO

Delegación de Economía, Industria y Comercio

Racionamiento de carburantes

Vista la limitación en el racionamiento de carburantes, impuestas por las necesidades del mercado internacional y ya efectuada en la Zona vecina, Zona internacional de Tánger y Península.

Resultando imprescindible atemperar iguales medidas en la Zona del Protectorado Español, en que ha funcionado hasta ahora la venta libre de carburantes, dando lugar a que por parte del público se haya iniciado una demanda y extracción de gasolina muy superior a las necesidades normales, lo que induce a creer en fines especulativos o de contrabando, las Autoridades competentes, se ven constreñidas a imponer aquellas limitaciones que tienden a conjurar estas necesidades y que impidan, al mismo tiempo toda especulación tendente a perturbar el normal desenvolvimiento económico de la Zona.

A tal fin se establecen las siguientes normas para el suministro de carburantes a vehículos y motores, las que empezarán a regir el día de su publicación en la Prensa:

1. Los coches ligeros de turismo se suministrarán:
 - a) Los del Cuerpo Diplomático, en la Compañía Atlas, don de recibirán el cupo que les corresponde para el mes de diciembre, previa presentación de la tarjeta de circulación de que se haya provisto cada coche.
 - b) Coches particulares. Recibirán los propietarios un vale con la correspondiente cantidad, en la Oficina Territorial de Economía, previa presentación de igual tarjeta, en la que será anotada la concesión del cupo de diciembre.
 - c) Taxis. Iguales normas que para los coches particulares.
 - d) Los surtidores facilitarán la gasolina, previa entrega del vale y presentación de la tarjeta. En el acto de suministro será destacado, a tijera, el ángulo superior derecho de la tarjeta en que consta el número de la misma, remitiendo dicho recorte, juntamente con el vale a la respectiva Compañía, en justificación a la gasolina vendida.

2. Las cantidades que se asignan a cada vehículo durante el mes de diciembre son las siguientes:
Motocicletas 40 litros
Coches hasta 15 HP. 75 id.
Coches de más de 15 HP. 90 id.
Taxis 200 id.

3. Los coches que no posean tarjeta, no podrán ser suministrados interin no se provean de ella. Los que se encuentren en este caso podrán solicitarla de la Delegación de Economía, por conducto de las Oficinas Territoriales de Economía y Oficinas de Ceuta y Melilla, en la forma y con la documentación actual.

4. Los camiones de transporte de mercancías del servicio público, recibirán el carburante que precisen para cada servicio, del Sindicato de Transportes correspondiente, el cual procederá a relacionar los camiones y establecer el turno de rotación en los transportes, en idéntica forma que en la pasada restricción que ahora se restablece y remitiendo a la Delegación de Economía los estados de consumo mensuales en igual forma que lo hicieron anteriormente.

5. Las necesidades de carburantes de la Delegación de Obras Públicas, serán enviadas a la Delegación de Economía, por meses adelantados y con las mismas agrupaciones por

Servicios que anteriormente, especificando las cantidades y lugar donde hayan de servirse los bidones.

6. Los transportes de viajeros de autobuses se regularán con la misma intensidad de la época de restricción.

El carburante será suministrado dentro de las cuantías de aquel tiempo, previa petición a la Delegación de Economía. Si las Compañías estuvieran afectas al Sindicato, a fines de suministro, la petición será hecha a éste.

7. El servicio a Iñfi se continuará, en lo que respecta a suministrar en las mismas condiciones que en la fecha de su inauguración.

8. Los transportistas que trabajan en los servicios de Montes, Agronómico y de Minas, solicitarán de la Delegación de Economía, por conducto de los correspondientes Servicios, y con informe de éstos, los carburantes que precisen.

Iguales normas se seguirán para necesidades de motores de riego y máquinas agrícolas.

9. Todas las industrias solicitarán sus necesidades por conducto de la Inspección de Industrias y con informe de ésta.

10. Las necesidades de las de pesca, serán dirigidas y atendidas por los Comandantes de Marina, reduciendo con carácter de prueba en un 20 por ciento el cupo normal de cada embarcación. Las almadrabas seguirán igual procedimiento.

11. Los Ayuntamientos, Juntas de Servicios Municipales, Obras del Puerto de Ceuta, Comandancia de Marina de Ceuta y Melilla, Fuerzas Navales del Norte de Africa y Junta de Fomento de Melilla, recibirán su cupo en la misma cuantía que tuvieron en la primera restricción.

12. Las obras particulares tramitarán sus peticiones directamente a la Delegación de Economía, acompañando certificado de la necesidad, del Arquitecto o Facultativo municipal.

13. A los Autobuses del Servicio público urbano de las ciudades de la Zona, que actualmente no disponen de gasógenos, se les facilitará el carburante cursando sus peticiones a la Delegación de Economía, acompañado del certificado de la Oficina de Obras Públicas correspondiente. La circulación será la misma que en la época de la anterior restricción, poniéndose las empresas al habla con los Ayuntamientos respectivos para resolver qué modificaciones habría que introducir en los cuadros de circulación para sostenerse en el gasto fijado.

14. Las necesidades de las obras públicas de Ceuta y Melilla serán solicitadas por conducto de las Jefaturas respectivas, con su informe, a esta Delegación.

15. Los coches oficiales se suministrarán por la Delegación de Obras Públicas, con iguales cupos que los asignados en la norma segunda a los coches particulares. Dicha Delegación vigilará el cumplimiento de los mismos y llevará la estadística del gasto de cada vehículo de esta clase, no asignándose cupo reglamentario alguno como no sea para necesidades perentorias y siempre previa aprobación superior. Las únicas excepciones a esta restricción serán las de S. A. I. el Jefe y S. E. el Alto Comisario.

Tetuán, 24 de noviembre de 1947.

EL DELEGADO.

GRIPES Y RESFRIADOS

Caferonal

EL FARO EN ALGECIRAS

El Pleno de la Gestora Municipal celebró su sesión

Bajo la presidencia del alcalde Sr. Baleriola y Soler, celebró sesión el Pleno de la Comisión gestora municipal, asistiendo los gestores Sres. González Mota, Ruiz Fernández, Pérez Arriete, Bravo García, Michán Fabre y Llinares, interventor de los Fondos Municipales, Sr. Velasco Damas y actuando de secretario el de la Corporación Sr. Carbonell y García y de oficial de actas el Sr. Fernández.

Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior.

Por intervención se da cuenta del presupuesto para el próximo año, que importa la suma de CUATRO MILLONES QUIENTAS SETENTA Y CINCO MIL PESETAS CON SESENTA Y TRES CENTIMOS.

El alcalde pide que conste en acta, como así se aprueba, un voto de gracias a la Comisión de Hacienda por su diligencia, y el Sr. Pérez Arriete, presidente de la misma, da las gracias y hace presente que han contado en todo momento con la cooperación por parte del interventor Sr. Velasco Damas.

Se acuerda llevar a cabo una renovación de los conciertos del Impuesto de Lujo comercios e industrias y asimismo elevar en un 25 por 100 el impuesto de lujo a las salas de recreo nocturnas.

Se da lectura a un escrito de los Sres. Beaty y Casero actuales concesionarios de la Plaza de Toros para los años 1948 y 49 los que solicitan un concierto del impuesto de lujo por un importe de pesetas 48.000.

Intervención y Comisión de Hacienda informan que se puede acceder a dicha petición pero elevando el importe para cada año a pesetas 56.000.

Por el alcalde se llama la atención sobre el extremo de que hay una disposición que prohíbe la celebración de dichos conciertos mientras no sean por lo menos en la misma cuantía que el año anterior. Hechas las oportunas averiguaciones se llegó a la conclusión de que no puede accederse mientras el tipo no sea de pesetas 64.675'00 y se acuerda que pase la solicitud nuevamente a la Comisión de Hacienda e Intervención para su nuevo informe.

Se da lectura al informe de la realización del monumento al ilustre patrio algecireño, don Buenaventura Morón, que será entregado para el próximo mes de junio y se adjudican igualmente las

obras del mismo. Los trabajos empezarán inmediatamente en el Parque María Cristina, cuya ampliación se acuerda, nombrándose delegado de Parques y Jardines a don Juan Pérez Arriete.

Con relación a la realización del monumento al Excmo. Sr. don Buenaventura Morón, se acuerda incrementar la suscripción para el mismo, adhiriéndose el Sr. alcalde con cien pesetas y el resto de los Sres. gestores asistentes con veinticinco pesetas.

Se acuerda proceder a la entrega inmediata de la placa dedicada a la Argentina, al Dr. Radió, lo que será llevado a cabo en Madrid por el Excmo. Sr. general Cano Ortega en representación del Ayuntamiento algecireño.

Acuérdase que la entrega de cincuenta mil pesetas para el nuevo reformatorio de menores se lleve a cabo durante cinco años.

Y finalmente se acuerda expresar la satisfacción del Municipio por la cooperación de los vecinos de la Cuesta del Rayo, para la instalación del alumbrado eléctrico en dicha barriada.

«CERVANTES»

Librería - Papelería - Imprenta
Artículos de Navidad
Fin de Año y Reyes
Eduardo Dato 2
Teléfonos 2043 y 1409
ALGECIRAS

Inolvidable
Asombrosa
Emocionante
Sensacional



VEALA
HOY
en
APOLO



NOTICIARIO MUNDIAL

Helsinki, 27.—El representante del Gobierno encargado de estudiar y negociar con los huelguistas, ha celebrado la primera conferencia con los miembros de la comisión de empleados públicos que abandonaron hace dos días el trabajo. Finlandia tiene cortadas todas las comunicaciones ordinarias. También se han sumado a la huelga los empleados de la

oficina de Pensiones y de la Caja Postal de Ahorros.

El número de huelguistas asciende a 50.000.

Dieciséis barcos mercantes han quedado paralizados en los puertos finlandeses. Tampoco han despegado los aviones comerciales.—EFE.

Nueva Delhi, 27.—Durante el turno de ruegos y preguntas

en el Parlamento hindú el ministro de Comercio fue interrogado por un diputado acerca del comercio con la Unión Soviética.

Manifestó que la India ha exportado yute y aceite de cacahuet a la URSS, pero que las importaciones de Rusia son muy reducidas, excepto las "ideas" que para los rusos no conocen barreras aduaneras.

La contestación del ministro produjo risa entre los diputados.—EE.

Praga, 27.—La sentencia de muerte ha sido pedida para Hajs Erhard Ludin, ex-enviado de Alemania en Eslovaquia y para el general de las S. S. Hermann Hoefle, ante el Tribunal Popular de Bratislava.

Se hallan acusados de haber ordenado las deportaciones en masa, así como por asesinatos cometidos en personas pacíficas, además de haber empleado métodos "poco humanos" en los internados en los campos de concentración.—EFE.

El mariscal Sparrle será juzgado.

Nuremberg, 27.—El mariscal Sparrle, uno de los más destacados jefes de la Aviación del Reich que dirigió personalmente la ofensiva aérea contra la Gran Bretaña en los años 1940 y 1941 será juzgado en enero próximo en esta ciudad. Al lado de otros jefes de las fuerzas armadas alemanas.

Se le acusa de "crímenes contra la humanidad" y de "crímenes contra las naciones aliadas", según se anuncia oficialmente.

Entre los acusados se encuentran también los mariscales generales y el almirante les von Doer y von Kuehler, y Schriewind.—EFE.

Boletín de las Cortes Españolas

Madrid, 27.—El "Boletín Oficial de las Cortes Españolas", número 222, publica el proyecto de ley de los presupuestos generales del Estado para 1948 y la ponencia designada para su estudio.

Los gastos se cifran en 15.134.263.308 pesetas y los ingresos en 15.115.035.732 pesetas. En los gastos figuran las obligaciones generales del Estado con 2.952.335.600 pesetas y las obligaciones de los Departamentos ministeriales con pesetas 12.481.927.617.—CIFRA

Máquinas para coser y bordar ALFA

CONTADO Y PLAZOS

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

En honor de Marshall

La colonia norteamericana de Londres le ofrece un banquete

Londres, 27.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, asistió hoy a un banquete celebrado por la colonia norteamericana de Londres, con motivo del día de acción de gracias. Se hallaban también presentes el embajador norteamericano, Douglas, y el secretario del Foreign Office, Ernest

Bevin. En total se reunieron 500 comensales.

En la cantina de la Embajada se sirvieron comidas típicas de la festividad, con menús abundantes, ya que esta cantina goza de extraterritorialidad y no está sujeta a las restricciones al mentado que dominan en Inglaterra.—EFE.

De la Conferencia de los Ministros de Asuntos Exteriores

(Viene de la primera página.)
mostró asimismo de acuerdo con que el Tratado de Paz debe ser firmado por un Gobierno alemán. Recordó a Rusia que fueron precisamente los Estados Unidos los que en repetidas ocasiones, hablan subrayado la urgencia de las cuestiones que ahora presentan los soviets. Pidió que quedara aprobada la integración del Sarre en la unión económica francesa y rechazó la afirmación soviética de que la cuestión de fronteras entre Alemania y Polonia está ya liquidada.

"Debemos tener presente —dijo— que una parte considerable del territorio que se halla actualmente bajo la jurisdicción polaca ha sido alemán durante mucho tiempo y que además contiene los recursos agrícolas de importancia vital para los alemanes y para toda la economía europea."

Después de insistir los ministros de las potencias occidentales en la necesidad de resolver la cuestión de las fronteras con carácter inmediato y de repetir Molotov que esto "sería prematuro" en los actuales momentos, se levantó la sesión.—EFE.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana
Teléfono 7-9-9

BODAS DE PLATA DE LA GRAN RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE

Combinada con la Lotería de 5 de Enero próximo
536.000 pesetas de premios
BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

Desde 33 pesetas—lámina 64—LOTE COMPLETO 125 pts.
A los pedidos de DOBLE LOTE—250 pts.—se les regala una participación de 25 pesetas de Lotería de Navidad, de DONA MANOLITA, de Madrid.

D. _____ que habita en el pueblo de _____ provincia _____ calle _____ n.º _____ piso _____ solicita _____ billetes de la Rifa de Santurce, por valor de _____ pesetas a pagar contra reembolso, es decir, al recibir los billetes.

Sr. SECRETARIO DE SANTURCE (VIZCAYA)



El debate de Palestina en la ONU, aplazado para hoy

SURGEN DIFICULTADES PARA APROBAR LA PARTICION

El proyecto no puede contar con las dos ter- ceras partes de la mayoría necesaria

Flushing Meadows, 26. — Al reanudar la sesión de la Asamblea, prosiguió el debate sobre Palestina.

Intervino primeramente el polaco Oscar Lange, quien apoyó la propuesta de partición y elogió a Gran Bretaña por haber facilitado la solución del problema.

El delegado francés, Camille Gramont, protestó contra la presión que se ha ejercido en las últimas 36 horas, con objeto de sacar adelante la propuesta de partición y pidió a todos los delegados que sopesaran si la libertad de voto debía ser sagrada o si preferían un sistema tiránico, en el que los delegados habían sido buscados en sus habitaciones y los pasillos para "obligarlos", bajo la amenaza de consecuencias económicas, a votar en cierto sentido.

El representante de la Arabia Saudita, Emir Faisal, puso en guardia contra la aceptación del plan de partición simplemente "para agradecer al sionismo y sus cómplices". Calificó de flagrantemente agresión el plan propuesto.

El delegado sirio, Emir Adel Aslan, dijo que la forma en que ha sido tratado el problema constituye "uno de los mayores escándalos políticos de los siglos".

El delegado de Haití, que se abstuvo en la votación de la Comisión, anunció que votaría en contra de la propuesta.

Después, el delegado de Holanda anunció que votaría en

favor de la partición. Holanda se había abstenido en la votación de la comisión. Declaró que había que evitar todo lo que tienda a dividir internamente.

Sir Carl Bekendren, delegado de Nueva Zelanda, que también se abstuvo de votar en la comisión, anunció asimismo que votaría en pro de la propuesta de partición, aunque haciendo notar que no estaba satisfecho por la falta de provisiones para llevarla a cabo.

"Sin embargo —agregó— si tenemos que escoger entre la partición y la terminación del mandato sin nada que lo reemplace, más que el caos y la confusión, debemos escoger la partición." —EFE.

Nuevas dificultades para aprobar la partición de Palestina : : : : :

Flushing Meadows, 27. — El plan para la división de Palestina en los Estados árabe y judío, ha encontrado una nueva dificultad en la sesión de ayer tarde. Grecia y Filipinas, anunciaron que votarían en contra del plan.

Sin embargo, Bélgica, Holanda y Nueva Zelanda, manifestaron que votarían a favor.

Pronto se vio que el proyecto no podría contar con la mayoría de las dos terceras partes de los votos que es necesaria. 28 naciones han manifestado que no podrían votar a favor de la partición. Hasta ahora, que votarán a favor de la división y quince que lo harán en contra.

Como existía el propósito de celebrar sesión nocturna, el presidente de la Asamblea, Oswaldo Aranha, somitió el asunto a votación y fue rechazado el propósito, por 24 votos contra 21.

La Asamblea levantó la sesión hasta mañana viernes. — EFE.

ESTADOS UNIDOS ANTE LA AYUDA A EUROPA

Harriman y Anderson piden al Congreso que conceda al Gobierno poderes para racionar los artículos y regular los precios, así como otras facultades

Washington, 27. — El secretario de Comercio norteamericano, W. Averell Harriman, y el secretario de Agricultura, Clinton P. Anderson, han pedido al Congreso que conceda al Gobierno poderes para racionar los artículos y regular los precios, así como otras facultades solicitadas por el presidente Truman en su reciente mensaje al Congreso.

Dichos secretarios, solicitaron lo siguiente:

- 1.—Autoridad para limitar las existencias de granos y restringir el consumo interior de los mismos.
- 2.—Poderes para racionar los artículos y regular los precios, como garantía para la economía nacional.
- 3.—Facultad para asignar y controlar el uso de los artículos que escasean, especialmente el acero.
- 4.—Extensión de los controles de las exportaciones.
- 5.—Facultad para limitar el uso de transporte y distribución de maquinaria agrícola y fertilizantes.
- 6.—Reimposición de los controles del crédito al consumidor. —EFE.

Truman propugna por la solidaridad de las Repúblicas americanas : : : : :

Washington, 27. — El presidente Truman ha manifestado que el bienestar del mundo está ligado y depende de la solidaridad de las Repúblicas americanas. "Si podemos conservar nuestras actuales relaciones de amistad con todas las Repúblicas del hemisferio occidental —dijo el presidente— no creo que nos será tan difícil resolver los asuntos del hemisferio oriental, con lo que tenemos construida también cierta responsabilidad".

Truman hizo la anterior declaración al aceptar la Medalla de Oro que le ha concedido la Sociedad Panamericana de los Estados Unidos en reconocimiento a su contribución a las relaciones internacionales. Truman es el tercer presi-

dente norteamericano que recibe dicha condecoración, pues anteriormente fue concedida al presidente Hoover y luego a Roosevelt. —EFE.

Conversaciones con los países hispano-americanos para contribuir al programa de recuperación europea : : : : :

Washington, 27. — Robert A. Lovett, secretario interino de Estado, ha manifestado a los periodistas que durante algún tiempo se han estado celebran-

do conversaciones con diversos países hispano-americanos respecto a los métodos para aumentar o facilitar aportación al programa de recuperación europea.

Agregó que dichas conversaciones se celebraron por medio de los embajadores norteamericanos en las diversas capitales hispanoamericanas.

Refiriéndose a Argentina, dijo que hace más de un mes que comenzaron las conversaciones con dicho país sobre los cereales. —EFE.

El 50 aniversario del estreno de "LA REVOLTOSA"

Con asistencia de autores, actores y representaciones del Ayuntamiento y Diputación, se celebró el homenaje al maestro Chapi

Madrid, 27. — Ante el monumento al maestro Chapi se ha celebrado esta mañana un acto de homenaje al ilustre compositor, con motivo de cumplirse el 50 aniversario del estreno de "La Revoltosa".

Presidieron el acto el director general de Cinematografía y Teatro, señor García Espina, con el presidente de la Sociedad General de Autores de España, don Francisco Alonso; presidente de la Diputación, marqués de la Valdavia; primer teniente de alcalde, señor Alonso de Celis; jefe superior de Policía, señor García Santandreu, y el hijo del autor, don José Chapi Selva. Asistieron todos los consejeros de la Sociedad, altos cargos, autores y compositores entre los que se encontraban los señores Serrano Anguita, Federico Romero, Fernández Shaw, Colrado del Campo, Guerrero y numerosos actrices y actores.

En primer lugar el presidente de la Sociedad de Autores, maestro Alonso, pronunció unas palabras de homenaje al insigne compositor, maestro Chapi, que tan maravillosamente ha recogido, en su música, el típicismo madrileño y por último, abrazó a don José Chapi Selva, como expresión de agradecimiento que los autores españoles deben al fundador de la Sociedad de Autores, que emprendió la lucha por la defensa del derecho del autor.

Seguidamente, don Gobierno Fernández Shaw leyó unos versos dedicados a don Ruperto Chapi y a su obra "La Revoltosa", y por último, el señor Alonso de Celis, en nombre del Ayuntamiento de Madrid, pronunció un breve discurso para adherirse a este homenaje.

El maestro Alonso depositó a continuación una corona de flores al pie del monumento y el señor Alonso de Celis, con el marqués de la Valdavia, otra enviada por el Ayuntamiento. Las actrices depositaron numerosos ramos de flores y la banda municipal dirigida por el maestro Varela, interpretó una selección de obras de don Ruperto Chapi y cerró su intervención con "El tambor de granaderos" y el conocido preludio de "La Revoltosa".

Al acto asistió numerosísimo público. —CIFRA.

Nota del Gobierno búlgaro a la ONU

Acusa a los monárquicos griegos de provocaciones en la frontera

Sofía, 27. — El Gobierno de esta capital ha enviado una nueva nota del Consejo de Seguridad de la ONU en la cual se pretende que elementos monárquicos griegos han realizado provocaciones a lo largo de la frontera greco-búlgara. —EFE.

Anúnciese en EL FARO

Nuevas oleadas de violencia en Italia

Los periódicos derechistas fueron quemados por los agitadores y se han registrado choques con la Policía

Roma, 27. — Los huelguistas han asaltado los puestos de periódicos empleados en los suburbios de esta capital y han quemado todos los periódicos con excepción del comunista "Unità" y del socialista de izquierdas "Avanti".

Una nueva oleada de violencia se ha iniciado en distintos puntos de Italia que ha culminado con las explosiones de dos bombas de mano durante una manifestación de 2.000 obreros en Acicgen, ciudad siciliana. Resultaron gravemente lesionados cinco policías y cuatro manifestantes.

Bombas sin estallar han sido encontradas colocadas por desconocidos, en las casas de algunos fascistas en Milán, y también en la central comunista.

En Calabria sigue la huelga de agricultores y se ha producido el paro general en Crotone y Cerenzia, a la vez que se extiende por toda Sicilia la agitación.

Amonaza la huelga general de electricistas en todo el país, si no se les hacen las concesiones pedidas.

Para el día 2 del próximo diciembre, se anuncia la huelga de empleados municipales. — EFE.



Inolvidable
Asombrosa
Emocionante
Sensacional



VEALA
HOY
en

APOLO

Anúnciese en EL FARO